

Carrera sucht das beste Urlaubsfoto

Carrera startet für den Sommerurlaub ein Gewinnspiel. Gesucht wird ein spektakuläres, ungewöhnliches oder lustiges Foto, das von der Carrera-Leidenschaft auch in der schönsten Zeit des Jahres zeugt. Die Aktion endet am 30. September 2012.

Egal ob der Carrera-Schriftzug am Strand von Jesolo, ein Carrera-Modell auf dem Eiffelturm in Paris oder ein Rennen unter dem Sonnenschirm auf dem Balkon – solche und andere Aufnahmen können auf der offiziellen Facebook-Fan-Seite von „Carrera Autorennbahn“ hochgeladen und zur Abstimmung gestellt werden. Auf den Gewinner und eine Begleitperson

warten zwei Nächte inklusive Verwöhnfrühstück im Vier-Sterne-Hotel Scheelehof in Stralsund von Kooperationspartner FTI. Platz 2 darf sich über drei Nächte im Reiters Resort Stegersbach inklusive Verpflegung und Thermeneintritt freuen. Der Drittplatzierte bekommt einen Preis aus dem Carrera-Sortiment spendiert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Carrera sucht das beste Urlaubsfoto.